

Abonnementspreis:
Die Zeitungs- und Druckerei-Verwaltung
Frankfurt a. M., Postfach 111

(Frankfurter Handelszeitung.)
Stadt-Telephon: Amt Hanna 5940, 5941, 5942, 5943.

und Handelsblatt.
Begründet von Leopold Sonnemann.

(Neue Frankfurter Zeitung.)
Für Auswärts: Amt Frankfurter
Heim 40, 41, 42, 43.

Zweck der Anzeigen
Kolonielle 50, A. Abentritt, 75
Kolonien 20, A. Abentritt, 75

Frankfurt, 7. September.

Mit London wird mitgeteilt, daß England, Frankreich und Rußland eine besondere Erklärung unterzeichnet haben, wodurch die drei Verbündeten sich gegenseitig verpflichten, während der Kriegsdauer, keinen Frieden zu schließen, bis sie sich in einem, von den drei gemeinsam zu schließenden, Abkommen einig sind, welches die Interessen der drei Verbündeten befriedigt. Serbien, Montenegro und Japan seien die einzigen, die sich nicht an dem Abkommen beteiligen wollen. Die Erklärung ist eine Fortsetzung der Erklärung von 1911, die von den drei Verbündeten in London unterzeichnet wurde. Die Erklärung ist eine Fortsetzung der Erklärung von 1911, die von den drei Verbündeten in London unterzeichnet wurde.

Die Kämpfe um Antwerpen.

Der deutsche Sieg bei Termonde.
Amsterdam, 6. Sept., 11 N. (Nrn. Tel.) Einem Korrespondenten der „Nieuwe Rotterdammer Courant“ gelang es, als Führer vorbeizugehen bei der Schlacht von Termonde (26 Kilometer nördlich von Antwerpen, 27 Kilometer südlich von Brüssel) zu kommen. Ihm kamen — im letzten Bericht — gewaltige Scharen in voller Umrüstung flüchtender belgischer Soldaten entgegen. Termonde selbst lag in der Hand der Deutschen. Die Deutschen hatten die Gegend um Termonde verlassen. Der belgische Kommandant aber dagegen. Im letzten Bericht der Tagesblätter erschienen die Deutschen vor Termonde, besetzt durch die Antwerpener Außenposten. Die belgischen Soldaten aber, die sich in der Gegend um Termonde aufhielten, waren die Deutschen. Die belgischen Soldaten aber, die sich in der Gegend um Termonde aufhielten, waren die Deutschen.

Der Reichstanzler an das Ausland.

Berlin, 7. Sept., 10 N. (Nrn. Tel.) Die Reichstanzler des Reiches, Graf v. Helldorf, hat an die Reichstanzler des Auslandes eine Mitteilung geschrieben, in der er die deutsche Haltung gegenüber dem Krieg erklärt. Er erklärt, daß die Deutschen den Krieg nicht als einen Krieg der Selbstverteidigung, sondern als einen Krieg der Befreiung betrachten. Er erklärt, daß die Deutschen den Krieg nicht als einen Krieg der Selbstverteidigung, sondern als einen Krieg der Befreiung betrachten.

Die Engländer über ihren Rückzug.

London, 6. Sept., (Nrn. Tel. Adh.) Die englischen Offiziere, die in der Gegend um Ypern kämpften, haben eine Mitteilung an die Presse geschrieben, in der sie ihren Rückzug erklären. Sie erklären, daß sie ihren Rückzug nicht als einen Rückzug, sondern als einen taktischen Manöver betrachten. Sie erklären, daß sie ihren Rückzug nicht als einen Rückzug, sondern als einen taktischen Manöver betrachten.

„O mein Vaterland.“

Von Gerhard Hauptmann.
O mein Vaterland, heiliges Heimatland,
Wie erlöschst du mit einmurmern?
Wann ist es, daß ich dich nicht mehr sehe?

Reines Geizheil.

Reines Geizheil.
Reines Geizheil,
Reines Geizheil,
Reines Geizheil.

Die Türkei.

Die Türkei.
Die Türkei,
Die Türkei,
Die Türkei.

Belgien sucht Hilfe in Amerika.

Belgien sucht Hilfe in Amerika.
Belgien sucht Hilfe in Amerika,
Belgien sucht Hilfe in Amerika,
Belgien sucht Hilfe in Amerika.

O mein Vaterland, heiliges Heimatland,
Wie erlöschst du mit einmurmern?
Wann ist es, daß ich dich nicht mehr sehe?

Reines Geizheil.
Reines Geizheil,
Reines Geizheil,
Reines Geizheil.

Die Türkei.
Die Türkei,
Die Türkei,
Die Türkei.

Belgien sucht Hilfe in Amerika.
Belgien sucht Hilfe in Amerika,
Belgien sucht Hilfe in Amerika,
Belgien sucht Hilfe in Amerika.





